

RENTRÉE DE L'ÉCONOMIE VALAISANNE (REV)

Les infrastructures au cœur de l'attractivité valaisanne

Le 21 août 2025, la salle NODA à Sion a accueilli son tout premier événement qui ne fut autre que la 9^e édition de la REV, un rendez-vous désormais bien ancré dans le calendrier des milieux économiques du canton. Dirigeants d'entreprises, représentants d'associations professionnelles, acteurs publics et partenaires institutionnels s'y sont retrouvés pour une journée placée sous le signe des échanges et de la réflexion.

Yasmine Pupet
Tribune économique

Les plus de 500 participants ont pu découvrir la salle NODA, nouvel espace du quartier Cour de Gare. Modulable, dotée d'une acoustique soignée et d'équipements de pointe, elle illustre le rôle que peut jouer une infrastructure dans l'attractivité d'une ville. Au cœur de la salle, un piano Steinway spécialement conçu pour NODA symbolise cette ambition d'excellence et d'ouverture.

Culture et sport: deux regards croisés

Deux tables rondes ont permis d'aborder les enjeux des infrastructures culturelles et sportives. Du côté culturel, Sarah Mi-Song Grau Bürer (Culture Valais), Hervé Boissière (Verbier Festival, Centre culturel de Verbier) et Nadja Froidevaux (Fondation Opale) ont rappelé que ces lieux sont des moteurs de créativité et de rayonnement national et international, et qu'ils nécessitent un équilibre entre financements publics et privés. La table ronde sportive a réuni Philippe Varone

(Président de la Ville de Sion), Alain Bonnet (HC Sierre), Sébastien Pico (HC Viège) et Christian Constantin (FC Sion). Philippe Varone a relevé que le rôle des collectivités publiques est de mettre en avant les infrastructures et d'accompagner le sport professionnel. Selon lui, ces équipements sont essentiels non seulement pour la vitalité culturelle et sportive, mais aussi pour l'image et l'attractivité des villes valaisannes et du canton tout entier.

Un rendez-vous qui confirme, année après année, sa valeur en tant que plateforme de réflexion et de mise en réseau pour l'économie valaisanne.

L'UVAM en première ligne

Présente à travers un stand d'information, l'Union valaisanne des arts et métiers (UVAM) a profité de l'occasion pour diffuser la dernière édition de la Tribune économique et rappeler son engagement constant en faveur des PME locales.

Un rendez-vous d'échanges et de rencontres

Au-delà des interventions et débats, la REV a surtout été un moment de rencontres informelles entre acteurs économiques, politiques et institutionnels. Un rendez-vous qui confirme, année après année, sa valeur en tant que plateforme de réflexion et de mise en réseau pour l'économie valaisanne. ■



+1%
de bonus sur votre
taux d'épargne*

C'est plus que bienvenu.

Dès CHF 30.000.- d'apport.



Bienvenue
Chez Vous